

# JIS.CO.ID

## Gubernur Sultra : Pers Adalah Mitra Utama Dalam Membangun Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Feb 10, 2022 - 18:17



*Tampak Gubernur Sultra sedang bincang dengan Ketua PWI Pusat*

Kendari, Sulawesi Tenggara- Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra), Ali Mazi mengatakan Pers merupakan mitra utama dalam membangun daerah, karena dengan adanya Pers, arah pembangunan bakal bisa berjalan sesuai harapan.

Dia mengakui keberadaan Pers sangat strategis dan berperan dalam menyuarkan masukan ke Pemerintah karena pemerintah sangat terbatas dalam menjalankan tugasnya.

"Olehnya, peran Pers sangat dibutuhkan mengawal roda Pemerintahan yang berlangsung, baik di tingkat daerah maupun pusat," kata Ali Mazi saat memberikan sambutan di HPN Kendari, Rabu (09/02/2022).

Dijelaskan Ali, sejak ditetapkan menjadi tuan rumah Pelaksanaan HPN di Sulawesi Tenggara, segala persiapan telah dimatangkan dan dimantapkan agar tak ada hal yang jadi kendala saat pelaksanaan berlangsung.

Hal itu dilakukan sebagai bentuk kegembiraan ditunjuk menjadi tuan rumah, namun bila mana masih terdapat berbagai hal kekurangan akan menjadi koreksi dan perbaikan dikemudian hari nantinya.



## **SUKSESAN PEMBANGUNAN DAN PEMEBEBASAN LAHAN PT. BAOSHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GROUP**

# **HIMBAUAN**

"BAGI MASYARAKAT YANG MEMILIKI TANAH ATAU LAHAN DI WILAYAH PEMEBEBASAN LAHAN PT. BAOSHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GRUP DI KECAMTAN BUNGKU BARAT-KABUPATEN MOROWALI KAMI BERHARAP AGAR DAPAT SECARA AKTIF BERPARTISIPASI MENGINFORMASIKAN TANAH ATAU LAHAN YANG DIMILIKI KEPADA MANAJEMEN PT. BAOHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GROUP"

### **HINDARI**

1. KEPEMILIKAN TANAH ATAU SURAT TANAH TUMPANG TINDIH
2. PENERBITAN SURAT TANAH TIDAK BERDASAR
3. PENGALIHAN TANAH ATAU LAHAN OLEH PIHAK YANG TIDAK BERTANGGUNG JAWAB
4. PENIPUAN DAN ATAU PEMALSUAN DOKUMEN PERTANAHAN
5. SENGKETA KEPEMILIKAN DAN PERMASALAHAN HUKUM PERTANAHAN

PENYAMPAIAN INFORMASI DAN DOKUMEN KEPEMILIKAN TANAH ATAU LAHAN DAPAT LANGSUNG DISAMPAIKAN KE KANTOR ADMINISTRASI PT. BAOHUO TAMAN INDUSTRY INVESMENT GROUP DI DESA TOPOGARO, KECAMATAN BUNGKU BARAT KABUPATEN MOROWALI.

DISCLAIMER: BAHWA HIMBAUAN INI DIMAKSUD UNTUK MENCEGAH HAL-HAL SEBAGAIMANA DISEBUTKAN DIATAS. PEMBERIAN INFORMASI OLEH PEMILIK TANAH ATAU LAHAN BUKAN DALAM KONTEKS "SETUJU" ATAU " TIDAK SETUJU" MENGALIHKAN TANAH ATAU LAHAN KEPADA PT. BAOHUO TAMAN INDUSTRY INVESTMENT GROUP.

"Jadilah Pers anti Hoaks, Berintegritas dan profesional, bersama Pers kita membangun NKRI. Sultra Jaya Indonesia Maju," kata Ali mengutip tema HPN di Kendari itu.

Pelaksanaan Hari Pers Nasional (HPN), Rabu (09/02/2022) di Kendari ini dihadiri dari berbagai Wartawan seluruh Indonesia bahkan mancanegara turut hadir.

Selain itu sejumlah Pimpinan pejabat tinggi negara, ketua MPR RI, Wakil Ketua

DPD RI, ketua Dewan Pers, Ketua PWI Pusat, dan sejumlah pejabat lainnya. Para Duta Besar (Dubes), Gubernur dan wakil Gubernur Sultra, serta sejumlah kepala daerah lainnya maupun tamu undangan lainnya dan ikuti langsung Presiden Jokowi Widodo secara virtual.

(PATAR JS)